

Haris-Sani Rangkul Pejuang Subuh untuk Membangun Jambi Lebih Baik

solmi - POLITISI.ID

Oct 9, 2020 - 13:43



Suasana calon gubernur Jambi Al Haris sarapan pagi bersama pemuka agama Kota Jambi/foto: istimewa

JAMBI – Salat subuh, apalagi dilakukan berjemaah di masjid, memiliki keutamaan yang luar biasa! Demikian calon gubernur Jambi Al Haris mengungkapkan saat mengobrol dengan beberapa pemuka agama di kawasan Bukit Baling, Kelurahan Talangbanjar, Kecamatan Jambi Timur, Jumat pagi

(9/10).

Calon gubernur Jambi yang maju dengan pasangan wakil gubernur Abdullah Sani --salah serong tokoh agama khrismatik di Jambi, subuh dini hari sengaja hadir ke Talang Banjar untuk mengikuti kegiatan Pejuang Subuh di Masjid Assa'adah bersama ustad Abdulrahman Sidiq dan al ustad Bambang.

Kelar salat subuh berjemaah, Al Haris yang saat ini kian populer berkat kepeduliannya terhadap kesehatan warga di bawah ancaman pandemi Covid-19, sarapan bareng bersama beberapa pemuka agama di Saung Tawaqal di perempatan Bukit Baling, talang Banjar.

Dalam bincang-bincang pagi tersebut Al Haris menyempatkan diri memaparkan program pembangunan di bidang agama yang dia rancang bersama calon wakilnya Abdullah Sani. Haris menegaskan pembangunan bidang keagamaan menjadi perhatian utama, selain sektor pembangunan lain demi menuju Jambi lebih baik.

Berkaitan dengan aktivitas Pejuang Subuh, Haris memberikan apresiasi positif dan sangat mendukung, karena banyak melibatkan generasi muda.

"Pejuang Subuh ini ada di mana-mana. Gerakan yang membumi dan semoga diberi pahala besar oleh Allah SWT. Bagi yang melaksanakan salat subuh akan mendapatkan dunia beserta isinya. Kan, ini luar biasa!" ungkap Haris yang pernah menjabat Kepala Kelurahan Selamat, Kota Jambi.

Sebab itu, Haris mengimbau agar anak-anak muda mengikuti gerakan Pejuang Subuh untuk salat subuh berjemaah dan meramaikan masjid di pagi hari.

"Alhamdulillah, pagi Jumat barokah ini bisa berkumpul dengan adik-adik pejuang subuh. Mari, angan biarkan rumah Allah sepi. Ayo, pagi-pagi kita salat subuh ikut para Pejuang Subuh yang telah memulainya," kata Haris mengajak. (st.permato)